

Les gouvernements du Venezuela et de Guinée Bissau analysent des accords de coopération



Caracas, 24 juin (RHC-PL)- Les gouvernements du Venezuela et de Guinée Bissau ont analysé à Caracas plusieurs accords de coopération, dans le cadre de la première réunion du nouveau mécanisme de consultations politiques.

Lors de l'ouverture de cette réunion, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodriguez, a signalé que ce nouveau type de relation bilatérale est conforme à la pensée de l'ancien président Hugo Chavez et à son intérêt pour le développement de l'Afrique.

De son côté, son homologue de Guinée Bissau, Mario Lopes Da Rosa, a insisté sur l'importance des nouveaux échanges avec le pays sud-américain et du travail réalisé par Hugo Chavez pour la coopération Sud-Sud.

Mario Lopes Da Rosa a également salué le courage dont fait preuve le gouvernement du président Nicolás Maduro, en matière d'échanges avec les pays africains et il a qualifié de stratégiques les nouveaux accords signés par la Guinée Bissau et le Venezuela, dans les secteurs de la recherche, de la technologie et de la santé entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60218-les-gouvernements-du-venezuela-et-de-guinee-bissau-analysent-des-accords-de-cooperation>



Radio Habana Cuba